

RUGE CORAZÓN DE LEÓN

BREZZO



Capítulo 1

Ruge corazón de león

1

Mi corazón se regocija de amor por ti, aunque no lo quieras ver así. Soy ese atalaya que tu tierra quisiera, soy la lengua que estremece tu bandera porque tú te encargas de pisotearla con tu lengua mentirosa. Soy la guerra echa carne, soy la barra de tensión en tu mente. El pensamiento infinito, soy ése que te inspira a crearme un relato. Soy ése quien te habla en tu propia jaula, soy ése que capitula tu jugada, aun sabiendo que tus palabras son espadas para tu propia garganta.

2

Si Dios fuera a juzgar al mundo por amor, no se hubiera tomado Su tiempo de entregar a Su Hijo en la cruz. El amor es una pieza fundamental que sale del corazón de Dios, que está sujeta a otras más, las cuales se pisotean a tu antojo porque según tú, tienes libre albedrío.

3

Se olvidan de que cada techo es de cristal. Dices que me amas, pero verdaderamente tu amor está lejos de mi justicia. Mal interpretan las palabras de mis mensajeros. Juran y perjuran que acabarán con su existencia. Se les olvida que soy el poderoso gigante, el que creó tu capacidad intelectual, el que lleva el plato de comida a tu casa con tan sólo darte un día más de existencia.

4

La gracia mía fue depositada en ti, pero tu mente brillante no puede descifrar un simple mensaje, y no te culpo porque así yo lo he querido desde el principio. Fue escrito en tu propio libro para cuando llegue ese gran día de nuestro encuentro no tengas excusa y no busques una justificación. Es más, te amo tanto que quiero darte la oportunidad de que escribas bien una buena excusa y debatan entre ustedes mismos y luego te doy el privilegio de que la guardes en tu corazón para cuando estés frente a mí me mires a los ojos y me la leas con la misma fuerza en que proclama tu maldad. No te olvides que soy el dueño de la balanza de los corazones.

5

Ey, detente Gacela. Vas demasiado de ligero ignorando mi llamado y

pisoteando a mis mensajeros. ¿Acaso no te has dado cuenta del roto que tienes en tu techo?

Capítulo 2

6

Muchos te juzgan por lo que eres, ignorando que yo puse esa doble fuerza en ti. De alguna forma eres privilegiado. Por ti saldré de cacería y les arrancaré el techo. Entonces sabrán que soy Jehová, la Roca.

7

¿Cuántas veces estuve llamándote? Ahora mírate, estás tirado en el piso derrotado. ¿En qué has convertido tu casa? En pensamientos sin base y sin fundamentos construidos en tierra movediza para el placer de las serpientes que te rodean.

8

Lo que para ti puede ser una emoción, para otros se convierte en una bendición que traspasa los corazones confundidos como el tuyo.

9

Sé que lloras en medio de la soledad y me preguntas por qué tuviste que nacer así, más te pregunto: ¿tienes las llaves del cielo o del infierno? Pues a mí me dio placer de crearte porque por ti y tu deseo incontrolable juzgaré a mi pueblo, porque con amor los llamé y con desprecio te cerraron la puerta ignorando que eres un alma perdida como lo fueron ellos.

10

Refúgiate en mí cuando todos te abandonen porque ese día llegará...no está muy lejos. Está en la puerta de tu entrada. Voy a ser la paz en medio de tu soledad. Voy a ser el pañuelo de fe y de esperanza en tus lágrimas. Sólo te pido que confíes.

Capítulo 3

11

¿Qué es una mente brillante sin Dios? Es una partícula en el espacio que no se sabe a dónde va. Solamente el que vuelve a nacer se le da el entendimiento para comprender su destino.

12

Jugar con palabras es como volver al principio y detenerlos en la justicia divina, pero qué vas a entender si tu corazón está envuelto en las tinieblas como lo estuvieron los supuestos grandes sabios de esta pequeña tierra.

13

Tú me das tanta confianza cada día que pasa. Tu lanza se cruza en mi alma y el espíritu de león que pusiste en mí puede sentir ese gran amor que, por décadas, nuestros antepasados sintieron.

14

Por eso no me cansaré de vivir bajo tu amor y gritar a los cuatro vientos que eres mi Creador, que eres mi fortaleza, mi escudo en medio de la tormenta. Me das paz, gozo, y alegría.

15

Abres mis ojos espirituales y me dejas ver cómo las serpientes venenosas se revuelcan en medio de sus nidos. Ellas planean contra mí y se arrastran con gran velocidad sin saber que su propia cola se les meterá por sus repugnantes bocas y quedarán asfixiadas envueltas en su torbellino de locura.

Capítulo 4

16

Cabalgan con desespero a su propia muerte y es que su tiempo ha chocado de frente con el tuyo, pero ¿quién va a librarlo de tu mano poderosa? ¿Quién se atreverá a servirle de abogado? Si su maldad ha corrido como león hambriento.

17

Señor te doy gracias por el don que has sembrado en mí. Ha sido un privilegio ser tu instrumento. Te confieso que no sabía cuál era la obsesión... Y traté de arrancar como ellos, pero cambiaste el juego y me hiciste entender de nuevo que tú das a quien quieres y se lo quitas al que no es agradecido.

18

Son simplemente almas que hablan a través de un espejo roto aferrados a un simple mortal. A un mortal que le buscó tanta explicación a la vida y quedó tan envuelto como el mismo diablo y aun así tuviste misericordia y le diste más de lo que él se merecía y nuevamente le enseñaste al mundo que tú le das al que tú quieras. Y, ¿quién puede reprocharte eso? si eres el dueño de la creación y aun así seguía sin entender, pero tú solamente sabes qué fue del en su encuentro contigo.

19

El otro era tan grande como él. Incluso, también lo volviste extremadamente intelectual y fue muy afortunado porque pudo sentir dentro de su corazón el pensamiento de Tu existencia. Al final de sus días, se dio cuenta que no era tan brillante como el mundo lo miraba. Se dio cuenta que su mente intelectual era demasiada de básica ante Tu creación y nuevamente Tu misericordia se dejó mostrar al mundo. Era obvio los intelectuales no les cayó bien esa noticia y dijeron: "Este se volvió loco", pero, al fin y al cabo, ese loco terminó aceptando a su creador llamado Dios.

20

Cada día es una rosa en tu jardín. Es una rosa llena de amor que le entregas al descarriado. Su olor es tan fuerte que hasta los muertos pueden oler tu aroma. El entendido olfatea el olor a la distancia y no se apresura en prender la leña al fuego porque sabe que lo estás llamando.

Capítulo 5

21

Más, sin embargo, el de los huesos secos se levanta y tu olor a rosa le causa náuseas y vómitos. Se levanta rápido a la fogata, mete su leña con una sonrisa demoniaca sin saber que lo que hay en la olla será usado en su contra.

22

Un día se descuidó de sus rodillas y sus enemigos entraron y le robaron todas sus armaduras. Trató de defenderse, pero sus fuerzas no fueron suficientes para enfrentar a esos ladrones. Ellos lo ataron y le dieron una paliza y cuando ya lo creyeron muerto, le arrancaron sus ojos y lo arrojaron en un desierto para que los buitres se lo comieran.

23

Al pasar los días, los buitres que volaban sobre el cuerpo fueron consumidos por el cansancio y terminaron estrellándose contra la gran roca que el moribundo abrazaba. El aroma de aquella rosa estremeció su espíritu y lo guio hasta su presencia donde se le entregaron nuevas armaduras y unos hermosos ojos espirituales.

24

Qué culpa tengo de haberme enamorado de la supuesta emoción sí cuando le pido no me desampara, si en mis momentos de tristeza está presente con su presencia animándome y acariciándome. ¿Qué culpa tengo que tú no lo quieras probar? ¿Será que tienes miedo de que te digan que te estás volviendo loco? O, ¿será que tienes tanta apariencia frente a tus ojos y tienes terror que te desprecien? Escrito está en su palabra.

25

Lucas 6:22 NTV Qué bendiciones les esperan cuando la gente los odie y los excluya, cuando se burlen de ustedes y los maldigan, como si fueran gente maligna, porque siguen al hijo del hombre.

Pero no debes de temer porque el próximo versículo te garantiza.

Capítulo 6

26

Cuando les suceda eso, pónganse contentos. ¡Sí, salten de alegría, porque les espera una gran recompensa en el cielo!’ Y recuerden que los antepasados de ellos trataron a los antiguos profetas de la misma manera. Lucas 6:23 NTV

27

Hoy te dice el Señor: “rema sin mirar para atrás porque tengo todo bajo control no importa cuántas veces te caigas, mi mano estará contigo a donde quiera que vayas”.

28

Soy la mente brillante en tus ojos tiernos. La luz en tu consciencia. Soy la letra que no quieres pronunciar por miedo a que el gusano que tienes en la llaga termine devorándote.

29

Tu misericordia cada mañana es saciable para mi espíritu. Es la muestra de tu amor inagotable. Es el paisaje rojo que muchos ignoran bajo el manto negro de su ignorancia. Me goza saber que tu misericordia está con ellos aun sabiendo que sus corazones están muy lejos de ti Jesús.

30

La autoestima es una fuerza demoniaca que oprime el corazón del espíritu que Dios ha puesto en ti. Lo encadena y lo esclaviza a pensamientos de condenación eterna. Tú como creación de Dios debes entender que eres una pieza importante para otras personas. Eres quien tiene ese perfume de aliento en tu vida para salvarlos de las garras del diablo quien constantemente está lanzando dardos de fuego poniendo pensamientos negativos como, por ejemplo, el suicidio, el homicidio, y muchos más que van destrozando poco a poco tu verdadera identidad.

Capítulo 7

31

Sobre todas las cosas, cuida tu corazón, porque éste determina el rumbo de tu vida. Proverbios 4:23 NTV

32

El buen intento no se aplaude ante los ojos del maestro sabiendo él que en el corazón del hombre reposa la maldad, la envidia, y toda fechoría corrupta que sale por la boca.

33

No le des más vuelta a la rosa que sus espinas son frágiles y venenosas para los muertos. Para entenderlo, tienes que volver a nacer y agradar el puente del valiente. Si lo entiendes por qué el león de Judas no le agrada lo que haces.

34

Mientras te formaba en el vientre de tu madre tres corazones se alegraban y se llenaban de gozo. Desde las alturas ellos miraban en dónde depositarte. Qué puerta sería la bendecida de dar a luz a una criatura inofensiva, que cambiaría el rumbo de muchos árboles cansados por los fuertes vientos que azotaban sus ramas.

35

Aquella estrella que había sido escogida desde antes que se formara el mundo, no podía comprender lo que sucedía en el planeta. Se preguntaba una y mil veces cómo era posible que sus ojos experimentaran el dolor de la raza humana. Cansada y hastiada de la situación decidió soltar su armadura y apartarse de su creador. Su vida inmediatamente comenzó a coger un nuevo rumbo y aquello que ella tanto despreciaba comenzaba a florecer en su corazón.

Capítulo 8

36

Amados hermanos, si otro creyente está dominado por algún pecado, ustedes, que son espirituales, deberían ayudarlo a volver al camino recto con ternura y humildad. Y tengan mucho cuidado de no caer ustedes en la misma tentación. Gálatas 6:1 NTV

37

Una noche fría y roja, la estrella venía caminando y se le apareció de frente un ladrón y atrás del, otro y otro y muchos más. Ella no sabía qué sucedía a su alrededor. Estaba completamente aturdida, llena de espanto. Pegó un grito de auxilio a su Dios. El ladrón se rio y luego expresó con voz firme: "No grites. No sabes cuánto hemos esperado este momento". Otro dijo entre risa: "Mírala cómo tiembla. Así nos tuviste por años a nosotros". Otro dijo: "Ha llegado la venganza y será dulce como la miel. ¿Dónde está tu Dios que no lo veo?" "La pobre no entiende quiénes están frente de sus ojos"—dijo uno que al parecer era el encargado de aquella oleada de demonios.

38

A lo lejos escuchaba las conversaciones de los dos demonios que caminaban por el pasillo estrellado de fuego. Estrella se espantaba por los planes que se aproximaban para el mundo. Pensaba en su familia humana, su padre, un empresario egoísta que nunca ha reconocido que lo que tiene es porque Dios en su eterna misericordia, se lo ha dado. Su madre, una supuesta hija de Dios, que se ha arreguindado de cuanto ídolo existe en la tierra. Sólo ella puede cargar en su pequeño cerebro tal mentira. Su hermano, un joven lleno de una confusión desastrosa bajo el yugo de la hechicería. Su otra hermana enfuscada y convencida que la humanidad ha nacido de los monos. Cada uno de ellos ignoraban la justicia divina de su creador llamado Dios.

39

No se dejen engañar: nadie puede burlarse de la justicia de Dios. Siempre se cosecha lo que se siembra. Los que viven sólo para satisfacer los deseos de su propia naturaleza pecaminosa cosecharán, de esa naturaleza, destrucción y muerte; pero lo que viven para agradar al espíritu, del espíritu, cosecharán vida eterna. Gálatas 6:7-8 NTV

40

Estrella reconoció aquella voz en su corazón. Le hablaba de Lucas en medio de la inmundicia en la que vivía. Había probado todo tipo de pecado. Aquella cárcel espiritual la consumía y la sometía más a la desgarradora realidad en la cual se encontraba.

Capítulo 9

41

No he venido a llamar a los que se creen justos, si no a los que saben que son pecadores y necesitan arrepentirse». Lucas 5:32 NTV

42

Mientras caminaba por tu cerebro encontré en una esquina tirada una maquinilla. La misma estaba sin tinta y sin pensarlo mucho la eché en la mochila y seguí mi camino.

43

Me pregunté para qué servía y ella, por arte de magia, me contestó. "Sirvo para aplastar con mi letra a personas sin sentido común que no creen en mis teclas. Soy tan versátil que puedo escribir en cualquier género.

44

Por un momento me espanté. Me dije: "Es verdad que la maquinilla bendecida existe. ¡Cierto, la tengo en mi poder ahora! Voy a bendecir con ella, pero primero tendré que destrozarles las neuronas a estos escritores descerebrados que tienen a su espíritu muerto, que son seguidores de hombres, y rechazan con gran odio Tu Palabra.

45

Seguí mi camino y te vi agonizando en medio del desierto. Mi corazón se conmovió y de inmediato mi león se detuvo y te me acerqué y noté que una herida de lobo te consumía lentamente. Decidí acercarme aún más para sanarla, pero como era de esperarse, recibí el rechazo que mi cerebro extraordinario imaginaba.

Capítulo 10

46

Entonces decidí ponerle un nombre a tu herida para poder identificarla porque por donde me tocaba coger le llamaban "La carabela de los muertos" y de seguro me encontraría a muchos personajes como el pobre moribundo y cuando pronuncié el nombre de su herida me dijo: "Repítelo más duro que no te escucho" y entonces le grité: "¡Envidia!".

47

Un día un águila reposó en mi hombro y con mucha ternura me contó una directa con sentido común. Nuestra lucha no es contra carne ni sangre, si no contra huéspedes espirituales. También me dijo: "No hagas el mal a quien se empeña en quemar sus pocas fuerzas en ti. Al fin y al cabo, su lengua será cortada de raíz y su corona de mentira será un trofeo en el museo de los muertos".

48

Ahora bien, si los perversos abandonan sus pecados y comienzan a obedecer mis decretos y a hacer lo que es justo y correcto, ciertamente vivirán y no morirán. Ezequiel 18:21 NTV

49

En el ejército celestial me dijeron que me preparara que algo grande se aproximaba, que acertara los cañones y los pusiera hacia los seis continentes que en un abrir y cerrar de ojos, su venida resplandecerá los cielos.

50

Ruge corazón de león, no dejes que su palabrería sin sentido apague la llama que he encendido dentro de tu alma donde ríos de agua viva alimentan la semilla de la verdad. No dejes pasar por alto este nuevo comienzo porque la razón de mi existencia en tu vida se hará más grande cada día. Te llenaré de sabiduría en medio de los cielos rojos.